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受け継がれる奉仕の心 未来へ
●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ＡＮＡクラウンプラザホテル米子

米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／永見吉平 ●幹事／植田 昭 ●会報／山根文教

受け継がれる奉仕の心、未来へ。

会員数 106名 （正会員 105名 名誉会員 1名） 今週のお祝い会員数 106名 （正会員 105名 名誉会員 1名）

ビジター
河島隆則君、白根 一君（米子ＲＣ）
佃 政幸君（東京町田中ＲＣ）
メーキャップ
理事12名（1/9 1月度理事会） 荒川（圭）君、荒川
（雄）君、池口君、木美君、永島（正）君、西村（偉）

出席100％祝：9年 小田浩一君 30年 田淵亮
達君 34年 宮本 守君
スマイルBOX 31,000円 （712,000円）
出席100％祝：宮本（守）君、小田君、田淵君 夫人誕
生祝：荒川（圭）君 結婚記念日祝：野津君 創立
記念日祝：井上（賢）君、石井君、宮永君、桶村君
元旦の日本海新聞に弊社の応接室が掲載されまし
た 相場の格言で戌年は「戌笑う」と言います 皆様（雄）君、池口君、木美君、永島（正）君、西村（偉）

君、小椋（賢）君、岡（久）君、面谷君、佐田山君、杉
原（弘）君、内田君、宇田川君、安井君（1/11米子
中央ＲＣ） 深井君、木田君、黒見君、宮地君、森君、
中村君、西村（正）君、西村（偉）君、野坂（美）君、
面谷君、尾沢君、佐田山君、杉原（弘）君、杉原
（秀）君、高田君、宇田川君、上森君、梅田君（1/12
米子ＲＣ） 荒川（圭）君、荒川（雄）君、岩崎（浩）君、
木 黒見 村（偉） 岡（久） 佐 山

た。相場の格言で戌年は「戌笑う」と言います。皆様
が笑顔で過ごせる年となることを祈念いたします。：
深井君 ソプラニスト佐田山千恵が、とっとりふるさ
と大使に任命されました。同じく12/20韓国ＫＢＳテレ
ビに出演しました。：佐田山君 クリスマス家族例
会より
新年あけましておめでとうございます。よろしくお願
いします。：河島君（米子ＲＣ） 新年明けましてお
めでとうございます 佃君（東京町田中ＲＣ）

会長挨拶
明けましておめでとうございます。本年が皆様にとりま

して素晴らしき良き年になりますこと心よりお祈り申し上

木田君、黒見君、西村（偉）君、岡（久）君、佐田山
君、高田（泰）君（1/15米子南ＲＣ） 赤山君（1/16境
港ＲＣ）

めでとうございます。：佃君（東京町田中ＲＣ）

迷惑をおかけしますがぜひとも５０周年を迎えるこ
とに誇りをもって会員一致でこの周年に臨んでいき
たいと思いますので何卒本年も宜しくお願い申し上
げ すげます。

平成３０年西歴に直しますと２０１８年、昭和で数えると
昭和９３年、大正は１０７年、明治生まれの方はおられま
せんが１５１年、戦後７３年いよいよ来年元号が変わりま
す。大正７年の方は１００歳です。昭和５年の方はおめ
でたい８８歳米寿。昭和１６年は７７歳喜寿、野津会員、
新納会員です。おめでとうございます。
本年は戊戌（つちのえいぬ）と申します。戌年というの

は草木が枯れた状態と表現されますが言 替えますと

げます。
幹事報告
1.本日、木美会員ご尊父葬儀
2.1月ロータリーレート1ドル114円（12月 112円）
3.1/31クラブ協議会 例会終了後
4.10/26～28グレン＆千杯 田中作次旗 第15回
ロータリー選抜野球大会のご案内（八尾東ＲＣホスト）

5.6/24国際大会 日本人親善朝食会のご案内
は草木が枯れた状態と表現されますが言い替えますと
新しいスタートの年でございます。米子東ロータリークラ
ブにとりまして千載一遇のふさわしいい年だと思います。
私は和装関係でやっておりますが、戌年というのは昔

から子沢山。安産祈願で妊娠５か月の時の岩田帯とい
う付帯を締めるのが昔からの習わしです。これを帯び祝
いと言います。
今年３月は２，０００名を集める記念事業。４月はＩＭ。

５月は５０周年記念式典があります 皆様方には大変ご

（カナダ トロント）
6.例会変更のお知らせ
米子中央 1/11（木） 例会変更 ビジター受付あり
米子 1/12（金） 〃 〃
米子南 1/15（水） 〃 〃
境港 1/16（火） 移動例会 〃

鳥取西 1/12（金） 夜間例会 〃
鳥取中央 / （月）

ＲＯＴＡＲＹ：ＭＡＫＩＮＧ Ａ ＤＩＦＦＥＲＥNCE
ロータリー：変化をもたらす

５月は５０周年記念式典があります。皆様方には大変ご 鳥取中央 1/15（月） 〃 〃



＜プログラム＞
５０周年歴史放談④ 新納 哲雄 元会長

私の好きな言葉にアメリカの黒人解放運動家キング
牧師の「私たちは打ち勝つ。何故ならば偽りが永遠に
勝ち続けることは無い 」デモに参加した老人が言い

年男放談① 髙橋 孝之 元会長

勝ち続けることは無い。」デモに参加した老人が言い
ました。「私は自分のために歩いているのではありま
せん。子供や孫のために歩いている。正義を勝ち取る
には正義の行動で立ち向かわないとならない。」この
事は心理であり真実である思います。

年男放談① 髙橋 孝之 元会長
私が会長の時は今から１０年前になります。米子東

ロータリークラブの４０周年とＩＭを担当させて頂きまし
た。この年度は、何もないからという事で今は亡き上
森元会長に言われまして、何かあってもみんなが知ら
んぷりはしない、協力するから会長を引き受けなさい
と勧められました。当時は認知症というものが世界的
に問題になった時期です。その頃私は６８歳でしたの

戌年でもう７２歳を迎えます。これからの人生設計を
話します。昭和２１年生まれ１２年ごとに回ってきます
が、２４年が学ぶ期間、３回目のクールは働いたり家

でこれ以上会長を延ばすと認知機能が著しく低下す
るのではないかと心配されたようです。川柳にあるよ
うに「こんにちは思い出せずにさようなら」と歌があり
ます。会長を受けるのは今しかないと何回も言われま
した。私の受ける会長年度は何もないですか？と聞き
ましたらＩＭがありましたね。暫くしてから４０周年もあ
りますと次々に小出しにされ、まだ先の事だから言わ
れたのを覚えています。 が、２４年が学ぶ期間、３回目のク ルは働いたり家

族を作り養ったり職業を通して地域に貢献したりする
期間ではないかなと思います。そして７２になりまして
これから１２年間どのように生きていこうかなと思って
おります。

今１００歳以上の方が７万人近く居り、寿命はこれか
ら伸びていくのかなと感じております。１００歳以上の
方のアンケートで人生が瞬間だったと回答されており
ます

れたのを覚えています。

１１年前、米子東ロータリークラブが地区大会を担当
しました。いわゆる新宮ガバナー年度です。記念講演
は、宇宙飛行士毛利さんでした。京セラの稲盛さんに
言われた冒険家の大場満郎さんの話です。稲盛さん
から勇気を称えられましたが、大場さんは、いいえ私
は勇気はありません。それどころか大変な怖がりなん
です。臆病ですから細心の注意を払って準備します。
逆に冒険家が大胆なだけだったらそれは死に直結し ます。

私は病弱でした。１２歳で腎臓炎で半年学校を休ん
だり２４歳で肺結核２年半闘病生活をしました。この２
年半、私は結核になったことは辛い事でしたが、今振
り返ると良かったと思います。沢山の本も読めました。
先ほど新納先生が言われたように冒険の話しでした
が、私は植村直己さんの本を読んだり何度も会わせ
て頂きました。あの精神、チャレンジと言いますかい
わゆるアドベンチ ですが入院中に随分学びました

逆に冒険家が大胆なだけだったらそれは死に直結し
ます。稲盛さんは人生の心理だと言っております。

実際にあった話で妊娠５６か月の母親が脳梗塞の
ため寝たきりになりました。家族や親せきの方は母体
を考えるととても出産は無理だろう。早く母親の母体
を助け病気治療に専念し残念だが赤ちゃんは諦めよ
うと家族をはじめ皆さんが同じような意見でした。それ
が一番正しい方法だと誰もが考えました。寝たきりの
母親はみんなの意見に従うものだと思 ていましたが わゆるアドベンチャーですが入院中に随分学びました。

昔の結核は危険な手術だったと思います。私の手
術１週間前に受けた方は亡くなりました。恐怖もありま
したが、生きるという事は死を考え、死を考えるという
事は生きることを考えるんだなと感じました。もし元気
で出たら人の２倍３倍やっていこうと思いました。結果
４つの会社を作りました。

ロータリーの合間、日本全国各地へ出張しがむしゃ

母親はみんなの意見に従うものだと思っていましたが、
母親は自分がどんな状態になろうとも出産したいとい
う本人の希望で出産することになりました。母親は寝
たきりだしどんな子供が産まれるだろうとみんな固唾
をのんで見守っていました。まもなく赤ちゃんが大きな
産声をあげる元気な赤ちゃんが産まれました。家族の
方は信じられなかったようです。この事実は何を意味
するのか私なりに考えてみました神様というより自然

らにやってきました。ロータリーの職業奉仕という言葉
が好きです。あっという間に７２歳となりましたが、限ら
れた時間の中でこれからの１２年間をどのように生き
るか、平均で考えるとこの１２年間で終わるのですが、
力一杯楽しみ時間を有効に使って頑張ろうと思います。

の摂理として子孫を残し次の世代を反映させるために
母体が不完全であっても健全な世代を作っていくのが
心理だと思いました。人によっては宗教や道徳で心理
を求めるかもしれません。私たちは何が心理なのか
判断を誤らないようにしたいものです。


